## Formation : Trois apprentis formés à l'Institut des métiers de Clermont-Ferrand deviennent "Meilleurs Apprentis de France"

Publié le 14/06/2024 à 17h3



Morgan Sierra, déjà doublement titré en MAF, qui obtient cette année un troisième titre national en peinture en carrosserie, option décor.

Trois apprentis formés à l'Institut des métiers de Clermont-Ferrand sont devenus "Meilleurs Apprentis de France" 2024, dans la section peinture en carrosserie.

L'Institut des métiers de Clermont-Ferrand s'est fait remarquer lors des finales nationales du prestigieux concours "Un des Meilleurs Apprentis de France" 2024 (MAF) dans la section peinture en carrosserie avec plusieurs apprentis récompensés.

Morgan Sierra (photo ci-dessus), déjà doublement titré en MAF, a obtenu cette année un troisième titre national en peinture en carrosserie, option décor. Il a découvert l'aérographie (art de peindre des décors sur des carrosseries) lors de son Erasmus+ au Québec pendant l'année 2022-2023. Il est actuellement apprenti en CAP peintre en carrosserie chez Abcis à Charmeil.



Kenzo Souchal: « Un des Meilleurs Apprentis » peinture en carrosserie.

## Un succès né du fruit du travail

Kenzo Souchal décroche le titre national « Un des Meilleurs Apprentis » peinture en carrosserie. Il est aujourd'hui apprenti dans la Carrosserie Souchal à Condat-en-Combraille.

## LA MONTAGNE 14-06-2024



Romain Fafournoux a décroché le titre national en MAF peinture en carrosserie.

Romain Fafournoux, apprenti au centre de formation apprenti spécialisé (CFAS) à l'Institut des métiers, a remporté le titre national en MAF peinture en carrosserie. Il est apprenti à la Carrosserie Lamy à Clermont-Ferrand.

Ces succès sont le fruit d'un travail des apprentis, mais aussi de leur formateur Hubert Belmonte qui comptabilise la préparation de cinq lauréats nationaux dans trois spécialités différentes pour ce concours.